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9月 3日下午，睢阳区文化办事处商
都社区商桐小区的 10多名居民代表来到
文化办事处机关大院，送上一封感谢信
和两面锦旗。两面锦旗上分别写着：“知
百姓冷暖，为百姓造福”“为民办事关怀
备至， 为民解忧情深似海”。

文化办事处党委书记孙海涛和副书
记高全将接过锦旗，并和居民代表一一
握手。居民代表赵云峰老先生当场宣读
了感谢信。

记者了解到，近年来，商都社区为
居民办实事，投入了很大的人力、物力
和财力，把一个脏乱差的老旧小区改造
成一个环境优雅、宜居的小区，于是，
居民们自发地送来锦旗，表达对文化办
事处党委政府和商都社区一班人的真诚
感谢。

据商桐小区居民李昌介绍，商桐小
区于1992年10月建成并投入使用。整个
小区共9栋楼，有246户居民。小区内安
装了一台取暖锅炉，24小时供应热水和
暖气，并建有一所幼儿园、一所小学和
一个灯光篮球场。院内道路宽阔，林木
成荫，鸟语花香，在当时是商丘市最高
端的小区。经过近 30年的风风雨雨，由
于无人管理，年久失修，商桐小区早已
失去它原有的面貌，到处是垃圾，污水
横流，杂草丛生，成了乱搭乱建、鸡飞
狗叫、生活环境脏乱差的老旧小区。年
轻人不愿意在这里居住，能搬走的都搬
走了，只有一些老年人居住在这里，大
家心里很不满又无能为力，只能凑合着
居住。

李昌老人是商桐公司的第一任厂

长，他是看着商桐小区建成的，对这
里的一草一木都充满了感情。李昌老
人是一位老党员，积极参与社区的各
种活动，尽力发挥余热，社区党支部
组织的活动，他每次都参加。说起这
些活动，李昌老人如数家珍。新一届
党支部组建以来，组织学习十九大精
神 5次，请区消防队教员来给居民讲
解消防安全知识 2次，邀请文化社区
医院来义诊 1次，还看望慰问困难户
和老党员，给老年人建档建卡。办事
处党委副书记高全将还到卧病在床的
老党员崔玉柱家里看望慰问，充分体
现了党组织对一名普通老党员的关心
和爱护。高全将说，今年居委会换届
时，进行无记名投票，张榜公布，新
选出的居委会成员个个都是干将，得
到了大家的拥护。

赵云峰老先生宣读了居民们的感
谢信：“自 2018年 7月 10日至 8月 16
日的 36天里，在对小区进行升级改
造的过程中，社区书记李立东、主任
郭辉、副主任沈发生及其他工作人员
齐心协力，每天冒着近 40℃的高温，
从早上6点钟干到半夜12点钟，有时
因浇灌水泥而干到凌晨 2点钟，第二
天继续工作，衣服湿透了，脸晒黑
了，皮肤晒红了，他们从未叫过一句
苦，喊过一句累。为让居民有一个舒
适的生活环境，他们没有休息过双休
日。用居民的话来讲，他们是干实事
的......多年无人管理的小区如今变了
样，旧貌换新颜，老百姓喜在心头，
乐在脸上。商桐小区的居民向你们说

一声谢谢！”感谢信落款：商都社区商桐小区
全体居民。

商都社区书记李立东告诉记者，在这次
改造过程中，他们共清理垃圾 1000余立方，
拆除乱搭乱建 3处，粉刷墙壁 1万多平方米，
制作宣传版面 60多块，铺设彩砖 1千多平方
米，安装健身器材 6个，整理车位 40余个，
修整了篮球场，更换了篮球架，出动铲车 20
次、吊车6次、农用三轮车260多车次运送垃
圾。

如今的商桐小区旧貌换新颜。记者到商
桐小区实地采访时看到，小区北门的便民服

务中心已建成即将投入使用，东门内
外墙体的意识形态文化墙醒目大气，
整个小区整洁有序，完全看不出以前
的脏乱差痕迹。在大树下纳凉的几位
老太太见到记者，争先恐后地上前夸
赞社区领导：真能干！

环境好了，大家的心情也好了。
记者从他们的脸上看到了“两城”联
创是多么得民心，也看到了实实在在
的成效。
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